

La F-1 planta cara al Covid-19: diseñará respiradores

Los equipos británicos de Fórmula 1 acuden a la llamada del Gobierno de Reino Unido, que ha pedido que las empresas de investigación y desarrollo se pongan a disposición del Ejecutivo para producir dispositivos médicos.

Palco23
23 mar 2020 - 10:00

En los garajes de las escuderías de la Fórmula 1 se diseña la tecnología más avanzada del sector automotriz. Ahora, los equipos del Mundial de Automovilismo, han decidido dedicar su conocimiento a fabricar respiradores que podrán utilizar los pacientes que luchan contra el Covid-19.

La F-1 ha anunciado que un grupo de equipos del Mundial que tienen sede en Reino Unido, junto con los fabricantes de motores y sus respectivas divisiones de innovación, están evaluando cómo ayudar a fabricar dispositivos de respiración, como respuesta a la llamada de ayuda hecha por el Gobierno de Reino Unido. Ferrari también se ha ofrecido para acelerar la fabricación de respiradores.

Los equipos están trabajando en colaboración con la Fórmula 1, el Gobierno del Reino Unido y otras organizaciones para producir o apoyar la producción de dispositivos médicos para ayudar en el tratamiento de pacientes con Covid-19.